

An den
Landrat des Landkreises Aschaffenburg
Herrn Dr. Alexander Legler
Bayernstraße 18
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 09.11.2021

Betreff: Informationskampagne zu Herzerkrankungen im Rahmen der Gesundheitsregion Plus

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Legler,

Herzerkrankungen sind nach wie vor die häufigste Todesursache. Viele Todesfälle wären vermeidbar, wenn die Betroffenen die Symptome erkennen und frühzeitig medizinische Hilfe in Anspruch nehmen würden. Aktuelle Studien haben ergeben, dass gerade während der Corona-Pandemie Anzeichen koronarer Erkrankungen von den Betroffenen falsch interpretiert wurden oder diese aus Angst vor einer Corona-Infektion von einer medizinischen Abklärung abgesehen haben. Hier besteht ein erheblicher Informationsbedarf, der im Rahmen des von der CSU-Kreistagsfraktion beantragten Projekts Gesundheitsregion Plus gedeckt werden kann.

In Abstimmung mit Kardiologen, Notärzten und Rettungskräften könnte eine Informationskampagne initiiert werden, mit der die Bevölkerung im Landkreis Aschaffenburg für die Symptome von Herzerkrankungen sensibilisiert und auf die jeweils gebotenen Maßnahmen hingewiesen wird. Hierbei kann durch Vorträge, Flyer, Anzeigen, Artikel im Buntsprecht oder Aufklärungsvideos in sozialen Medien das Bewusstsein für die körperlichen Anzeichen von Herzerkrankungen innerhalb der Bevölkerung gestärkt werden. Zugleich kann in Abstimmung mit den Gemeinden geprüft werden, ob dort an geeigneten Plätzen Defibrillatoren vorhanden sind und dies auch bekannt ist.

Wir bitten die Landkreisverwaltung zu prüfen, ob im Rahmen der Gesundheitsregion Plus eine derartige Initiative umgesetzt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Schmitt

Dr. Marco Schmitt
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion